



Vom Manhartsberg nach Gneixendorf Krems an der Donau

**Erlebnis: Kultur und Kulinarik zum
Thema Wein**

**Landschaft: flach bis auf kleine Erhebun-
gen, Weinregion**

Höhermeter: 100

Dauer: 40km

Schwierigkeitsgrad: für Reiter mit Geländeerfahrung

Kondition: leicht bis mittel

Besondere Ausrüstung: Karte und Kompass

Empf. Vorkenntnis: keine

Empf.- Jahreszeit: ganzjahres

Tourenbeschreibung:

Eine Reittour die an Schönheit und Kulturlandschaft überzeugt. So reitet man vom Mühlbach am Manhartsberg der die Trennung vom Waldviertel zum Weinviertel darstellt zu einer der schönsten Städte Österreichs. Krems eine Stadt mit Geschichte und vielen Sehenswürdigkeiten. Entlang der Strecke werden die Gemeinden Mühlbach am Manhartsberg, Straß im Straßertal, Langenlois und Krems besucht. Wo die Weinkultur und das Thema rund um die edelen Tropfen hoch geschrieben wird. So kann man nicht nur den ein oder anderen erlesenen Tropfen verkosten sondern auch so manche Brauchstums Veranstaltung erleben. So überzeugt Langenlois mit dem Loisium einer modernen Weinwelt und den Operettensommer die Gäste, währen Straß auf das Steinzeitmuseum und dem Straßer Winzerfesten überzeugt. Wer möchte nicht nach einem langen Ritt gemütlich bei einer guten Jause im Winzerhof verweilen und den Tag genießen?

Wichtige Adressen auf dieser Strecke:

Pferdeherberge Jahl: 3473 Mühlbach am Manhartsberg, 0664/5434728 Voranmeldung erbeten

Pferderast Familie Heindl: 3451 Straß im Straßertal, 0664/338 4664

Pferdeherberge PSV Krems: 3500 Krems, Gneixendorf Voranmeldung erbeten

Tierarzt: Dipl. Tz. Christian Aschauer, 06644919772

Hufschmied: Bauer Jürgen 0664/4023067

Interessantes am Weg:

Stadt Krems, Weinwelt Loisium, Stadtgemeinde Langenlois, Schloss Haindorf, Erlebnisgärten Schiltern, Straß im Straßertal Kellergassen, Eiszeitmuseum, Mühlbach am Manhartsberg das Schloss